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Nº ,; ““A EMENTA: REQUER ROÇADA DE MATO ALTO NA
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[ AVENIDA VIRGILIO SOEIRA EM TODA EXTENSÃO DA
AVENIDA - BAIRRO JARDIM DR. PAULO GOMES
ROMEU (PROT. 2021 4 ms 1).

SENHOR PRESIDENTE,

Consíderando que recebemos inúmeras reclamações de moradores e
usuários, daquela regwão, acerca do mato alto na Praça citada principalmente na
caíçada;

Conswderando que se trata de uma questão de saúde pública, pens o mato
alto, esconde vários animaws peçonhentos, colocando em nsco a popubação local;

REQUEIRO, após ouvido o Plenário na forma regimental e observadas
FcrmaHdades !egais, que seja untada e chefe do executwo Mumcwpal, para que
encammne ao setor responsável da Prefeitura Municípal de Rubeirão Preto
(COORDENADORIA DE LIMPEZA) e prowdencwe BDÇADA DE MATO ALTO NA
AVENIDA VIRGILIO SDEIRA EM TODA EXTENSAO DA AVENIDA — BAIRRO
JARDIM DR. PAULO GOMES ROMEU (PROT. 2021 4 209 1).

Em conformidade com O artigo Bº linha “b" da Lew Orgânica do Município
de Ribe<rão Preto.

Sala das Sessões, 05 de Feverewro de 2021.
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